

Jahresversammlung Kreisärztekammer Dresden 2022



Die Teilnehmer der Jahresversammlung hatten im Hygiene-Museum Dresden die Gelegenheit, die aktuelle Sonderausstellung „FAKE. Die ganze Wahrheit“ zu besichtigen.

Am 31. Januar 2023 holte die Kreisärztekammer ihre Jahresversammlung 2022 nach, traditionell fand diese im

Deutschen Hygiene-Museum Dresden statt. Knapp 100 Kolleginnen und Kollegen, darunter viele junge, waren der Einladung in den – damit vollbesetzten – Kleinen Saal gefolgt.

Neben den obligatorischen Tätigkeits- und Finanzberichten lag der diesjährige Schwerpunkt ganz auf den bevorstehenden Neuwahlen des Kammerparlaments. Etliche Mitglieder nutzten die Möglichkeit, für ihre Kandidatur zu werben und Unterstützerstimmen zu sammeln. Wie erfolgreich dieser Abend war, zeigt sich auch in der Vielzahl der Dresdner Kandidatinnen und Kandida-

ten. Während des gesamten Abends kam es zu einer sehr gelungenen Mischung der verschiedenen Generationen und ärztlichen Berufsgruppen, was zu einem wirklich angeregten und kritischen kollegialen Dialog führte. Das kulturelle Highlight des Abends – die Sonderöffnung der Ausstellung „FAKE. Die ganze Wahrheit“, an dieser Stelle nochmals allen wärmstens empfohlen – regte zum Austausch bis in die späten Abendstunden an. ■

Dr. med. Uta Katharina Schmidt-Göhrich
Vorsitzende Kreisärztekammer Dresden (Stadt)